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郑州帮办 A19

☞这事儿帮你问了
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昨日11时许，记者在文化宫路与淮河路
交叉口附近看到，来郑州客运管理处办事的
出租车和其他车辆不但挤上了机动车道，连
桐淮小学门前的空地也开始挤占，学校门口
设置的栏杆形同虚设。

“我们也知道这样占道不应该，可实在没
有办法。”车牌号为豫AT15XX的司机邵师傅
说，安装出租车电台必须到市客运管理处，还

有不少人到这里是为了缴费。
在市客运管理处一楼有个电调安装

维修中心，负责给出租车维护和更换电
台。据邵师傅说，每天前来安装维修电台
的出租车约有 20 辆。据介绍，许多的哥
都是开车到市客运管理处办理事情，有限
的车位无法满足需要，大家只好将车辆随
意停在路边。

张女士：全新自行车儿童车座换全新电
饭锅。13663715953

张先生：红色哈士奇小狗换DV机或冰
箱。13203839463

张女士：全新英语点读机换自行车、豆
浆机等物。13838360822

李女士：美能达胶卷相机、二六自行车
换电锅煲等物。65059975

钟先生：高中版科利华5.0软件换一套初
中版科利华软件。13938533782

李先生：八成新诺基亚8800手机（两电两
充、光盘、耳机、说明书齐全）换物。13838113601

杨先生：原价2900多元的世界经典藏书
馆（收藏古今中外各类图书两万多册）换空
调、家具、电家、数码相机。13213005040

晚报记者 汪永森整理

本报讯 任先生昨天打本报热线反映，
坐公交车时发现在紫荆山立交桥上有一个
小变压器被撞掉了，几天了没人管。记者前
往现场看到，在紫荆山立交桥东侧一个鞋盒
大小的铁盒子被打开，里面裸露了一些电气
设备。

在另一边的立交桥上也有一个相同的铁
盒，固定在桥侧面。这个被撞脱落的铁盒离
地面有3米左右，由于在快车道上，很多公交
车经过时，都要刻意躲闪。“我们这个车高，万
一撞上去，里面漏电的话，那就麻烦了。”909
路公交车一位车长告诉记者，他每次经过时
都非常小心。一位立交桥环卫工人告诉记

者，这个盒子掉下来有三四天了，还未影响到
桥上的灯照明。

记者随后与市路灯处监控中心取得联
系。“你说的这个盒子应该是夜景照明控制
器，白天应该不通电，我们之前没有接到群
众反映，我们马上核实安装。”该中心负责
人路宽昨天协调有关部门，昨天晚上已经
将铁盒重新安上。

路宽表示，市路灯处主要是负责郑州市
的路灯管理，如果读者发现我市路灯存在问
题，可以和该监控中心联系，该中心 24小时
值班热线是63935879。

晚报记者 董洪刚

来装电台的出租车
堵得文化宫路一团乱
客运管理处：拥堵问题无法解决，会派人维持交通

记
者
跑

市民彭振：晚报一直报道占道问题，很多地方就因为报道得到解决。文化宫
路淮河路附近的郑州市客运管理处门前，经常有严重的机动车占道。

昨日下午，记者来到民安路曹寨，市客运
管理处的停车场就设置在这里，但这个停车
场仅供违章车辆使用，大半场地长期空闲。

随后，记者与市客运管理处取得了联系，
一李姓工作人员告诉记者，因出租车停靠造成
的文化宫路南段拥堵的问题，他们无法解决。

“管理处划了部分车位，但这个行业有其自身
的特殊性，车辆沿路停放问题很难得到解决。”
据其介绍，民安路上的停车场不可能供正常运
行的出租车使用，而将某些部门择地办公也不
合适，他们以后每天会安排工作人员协助维护
该处交通。 晚报记者 汪永森 李丰章

文化宫路南段出租车长期占道

“文化宫路本来就是双向两车道混行
道路，这样随意占道停车，影响到大家的通
行。”

彭振认为，客运管理处应该给前来办事
的出租车寻找停靠场所，还可以让一些部门
到其他地段办公。

市民建议给出租车找地停放

客运管理处将派人协助维护交通

紫荆山立交桥
一处夜景照明控制器被撞落
市路灯处昨天已经修好

互动方式：您可拨打本报热线67659999，发送邮件到记者信箱wys_198＠163．com，
加入本报换客联盟ＱＱ群：41482193、35050094、36887306、24737162、37920496或登录
本报换客论坛http://bbs.zhzhk.com发布您的换物信息，讲述您的换物故事，交流您的换物
心得。

桐淮小学门前，由于出租车不断，经常出现拥堵的现象。桐淮小学门前，由于出租车不断，经常出现拥堵的现象。 晚报记者晚报记者 白韬白韬 图图


